

**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN  
(RPP)**

(Oleh : Dedi Zalmadi, S.Pd)

Nama Sekolah : SMAN 10 Bungo  
Mata Pelajaran : Sejarah Indonesia  
Kelas / Semester : X / Ganjil  
Materi Pokok : Indonesia Zaman Praaksara: awal kehidupan Manusia Indonesia.  
Alokasi Waktu : 10 Menit

**A. Tujuan Pembelajaran**

Setelah mengikuti proses pembelajaran, peserta didik diharapkan dapat memahami materi Indonesia Zaman Praaksara: awal kehidupan Manusia Indonesia. berdasarkan buku sumber dan berbagai sumber belajar lainnya

**B. Media/Alat, Bahan dan Sumber Belajar**

Media : Gambar dan media lain yang berkaitan  
Alat/Bahan : Spidol dan papan tulis  
Sumber Belajar : Buku Sejarah Indonesia SMAK Kelas X (K 13) Edisi Revisi 2017

**C. Langkah-Langkah Pembelajaran**

<b>Kegiatan Pendahuluan (2 Menit)</b>	
Pembukaan dengan berdoa bersama peserta didik serta memberi amanat pembuka untuk bersikap disiplin	
Memberikan awalan pembelajaran tentang manfaat dan tujuan dengan mempelajari Indonesia Zaman Praaksara awal kehidupan Manusia Indonesia.	
<b>Kegiatan Inti (6 Menit)</b>	
<b>Kegiatan Literasi</b>	arahan untuk mengamati, membaca, dan sambil menulis hal-hal penting tentang penjelasan materi Indonesia Zaman Praaksara: awal kehidupan Manusia Indonesia. dengan membaca buku sumber dan memperhatikan gambar-gambar yang berkaitan dengan materi pembelajaran
<b>Berpikir Kritis</b>	Guru memberikan kesempatan kepada peserta didik untuk membuat, merangkum beberapa pertanyaan untuk ditanyakan dalam presentasi kelompok.
<b>Kerjasama</b>	Peserta didik dibagi dalam 3 kelompok untuk berdiskusi dan mengerjakan soal yang diberikan guru
<b>Komunikasi</b>	Peserta didik dalam kelompok mempresentasikan hasil diskusi Kelompok untuk saling beradu argumentasi dan tetap akan dibimbing guru
<b>Kreativitas</b>	Guru dan peserta didik membuat kesimpulan materi diskusi dan materi pelajaran
<b>Kegiatan Penutup (2 Menit)</b>	
Guru bersama – sama peserta didik membuat rangkuman penting yang muncul dalam kegiatan pembelajaran.	
Guru memberikan tugas mandiri kepada peserta didik untuk dikerjakan di rumah dan dikumpulkan pada pertemuan berikutnya.	
Guru mengajak peserta didik untuk berdoa untuk menutup pembelajaran	

**D. Penilaian Hasil Pembelajaran**

1. Nilai Pengetahuan: Tugas Mandiri / individu
2. Nilai Keterampilan: Diskusi kelompok

Bungo 4 januari 2022  
Guru Mata Pelajaran

Dedi Zalmadi, S.Pd